
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 19.11.2018

Top 8 Aktueller Stand baulicher Maßnahmen und Grünpflege

  
Folgende Baumpflanzungen haben stattgefunden:
- 8 Bäume am Kapellenberg als Spende des Seniorenbeirates
- 1 Baum als Spende der Sparkasse
- 11 Bäume am Lustgarten als Kompensationsmaßnahme im Rahmen des Park-
platzbaus
- 1 Baum am Bahnhof als Spende von Herrn Huschke

Frau Münter kritisiert das frühe Entfernen der Bepflanzung der Baumscheiben an 
der Raiffeisenbank.

Frau Münter bemängelt weiterhin die Präsentation des Leiterwagens in der Kleinen 
Seestraße.
Es wird gebeten zu prüfen, ob hier noch ein oder mehrere Bäume gepflanzt werden 
können.

Herr Janke informiert über den Fortschritt am im Bereich des Cap-Arcona-Denk-
mals anhand von aktuellen Fotos. Der Weg wird voraussichtlich im Dezember fertig 
gestellt. Die Stehlen werden im April aufgestellt.

Herr Putzer verlässt die Sitzung um 19.03 Uhr.

Frau Harder informiert über Verkehrssicherungsarbeiten des Bauhofes an der 
Straße von der B105 nach Hoikendorf.
Der Spatenstich zum B-Plan 41 Neu Degtow hat stattgefunden.
Die Bauarbeiten beginnen frühestens im Januar 2019.
 


